
DIEU EST NOTRE RÉPONSE 

  
            Lisons ce que Jérémie 12 :4 nous raconte dans sa plainte à l’Éternel:  
Combien de temps encore le pays sera-t-il en deuil?  Combien de temps 
encore les oiseaux et les animaux doivent-ils périr?  Même l’herbe de 
chaque champ se dessèche à cause de la méchanceté de ce peuple.  
  
            Jérémie en a plein son cœur de toute cette désolation et il se demande 
ce que Dieu attend pour agir car les gens disent : Dieu ne voit pas ce que nous 
faisons.  De plus, Dieu lui révèle que même ses frères, ses sœurs et sa famille 
le poursuivent et de ne pas les croire lorsqu’ils lui parlent comme un ami.  
  
            Il a plutôt raison de se questionner car cette constatation est 
douloureuse pour son cœur.  Nous aussi on peut parfois en avoir plein le cœur 
d’attendre dans des situations difficiles et angoissantes sans avoir de réponse.  
Nous devons croire que notre Dieu est juste et qu’Il nous aime mais que 
répondre à nos questions quelquefois n’est parfois pas la solution en soi. 
  

Plutôt, que Dieu Lui-même soit la réponse à nos interrogations.  C’est 
ce qui nous permettra de continuer dans notre destinée, dans son plan pour nos 
vies et terminer la course dans la victoire.  Comment?  Les questions troubles 
se dissiperont lorsque notre Dieu sera notre louange, notre sécurité et notre 
amour et qu’Il aura toutes les affections de notre cœur pour goûter à Son repos. 
  
            Voici une promesse de Dieu pour nous amener dans Sa paix si c’est une 
situation que vous vivez présentement :  C’est dans le calme et la confiance 
que sera votre force.  Ésaïe 30 :15. 
  

Maintenant à vous de demander à Dieu une promesse personnelle dans 
votre temps avec Lui afin de calmer et réconforter votre cœur. 

  
Dieu est notre réponse


